

# Steckbrief

**Name:** Lisa Maimer

**Geboren:** 13.11.2000

**Beruf:** Lehramtstudentin

**Familienstand:** ledig

**Heimat:** Viechtach (Schlatzendorf)

Ich bin in Viechtach geboren und aufgewachsen, genauer gesagt in Schlatzendorf, ging auch in Viechtach zur Schule – bis auf das Studium war und bin ich eigentlich mein Leben lang in der Heimat geblieben. Im Laufe der Zeit war ich in verschiedenen Vereinen, wodurch ich auch viele Viechtacher kennenlernen durfte. Alle, die mich kennen, wissen, dass ich gerne in Gesellschaft bin, es liebe zu lachen und am liebsten immer unterwegs wäre.

## Meine Themen

Offenheit: Kleinere Städte wie Viechtach werden oft mit dem Klischee in Verbindung gesetzt, eher altmodisch zu sein; Vorurteile und dieses Schubladendenken müssen nicht sein, Viechtach ist kein altes kleines Dorf, sondern soll für Fortschritt und Offenheit, für Neues und für Veränderungen stehen.

Zugänglichkeit: Politik und das Geschehen in und um Viechtach sollte keine Geheimniskrämerei sein, auch hier soll JEDER Zugang zu den wichtigen Informationen zum Geschehen haben. Dazu sollte kein Platz im Stadtrat oder großer Einfluss nötig sein, sondern wirklich jeder, ob alt oder jung, groß oder klein, eingesessener Viechtacher oder Neuling muss die Möglichkeit haben, sich informiert zu fühlen und auch eine Meinung dazu bilden dürfen.

## Meine Statements

Ich stehe für **Offenheit**.

Ich stehe für **Fortschritt**.

**Ich stehe für Viechtach.**

## Warum man mich wählen sollte

Mich sollte man wählen, um frischen Wind in den Stadtrat zu bringen. Es hilft nichts, viele Kandidaten mit denselben Werten und Grundsätzen in den Stadtrat zu setzen, es braucht vielfältige Meinungen, um ALLE Viechtacher zu vertreten. Ich persönlich finde es zudem wichtig, mehr Frauen in den Stadtrat zu bringen, da nunmal auch Frauen sich verstanden und gehört fühlen wollen. Frischer Wind, weil vor allem die jüngeren Bürger das Interesse an Politik verlieren, obwohl es gerade um ihre Zukunft und die der zukünftigen Generationen geht.

## Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist

Ich kenne Hans nun doch schon einige Jahre. Hans ist ein sehr bodenständiger, vernünftiger Mann. Er bleibt in jeglichen Situationen ruhig und gelassen, verliert nicht den Humor und hat stets ein offenes Ohr. Hans ist unabhängig von jeglicher Parteidoktrin, er lässt sich nicht in eine Schublade stecken, sondern hat seine individuellen Werte ganz unabhängig von großen, bekannten Fraktionen. Er hat in vielen Situationen als zweiter Bürgermeister gezeigt, dass er es kann und alles Nötige für das Amt mitbringt. Dies sollte mit einer Wahl zum ersten Bürgermeister belohnt und wertgeschätzt werden.